

erheben sich gegen die Unterdrücker, gegen den USA-Imperialismus. Alle diese im Kampf stehenden Kräfte, die in der gesamten Welt unter dem Banner des Marxismus-Leninismus mit klaren Zielen für den Frieden und die friedliche Koexistenz zwischen allen Völkern organisiert sind, festigen Tag für Tag ihre Positionen. Die Forderungen und Bestrebungen der gesamten Menschheit kommen in den großen Idealen des proletarischen Internationalismus zum Ausdruck, der durch die immer enger werdende Verbindung zwischen allen Ländern der Erde mit der Ausbeutung und der Unterdrückung Schluß machen wird.

Wir hoffen, daß der V. Parteitag der SED ein wertvoller Beitrag sein wird zu den großen Kämpfen des deutschen Volkes gegen seine schlimmsten Feinde, die Imperialisten, die es erneut in den Krieg stürzen wollen. Wir sind der vollen Zuversicht, daß die Erfahrungen und die Stärke Ihrer Partei zu sicheren Erfolgen im Kampf um die Wiedervereinigung Deutschlands auf der Grundlage der Interessen seines Volkes führen wird.

Wir bringen die besten Wünsche zum Sieg des sozialistischen Aufbaus in der Deutschen Demokratischen Republik zum Ausdruck, der einen großen und positiven Beitrag darstellt in der großen Auseinandersetzung mit den Opportunisten und Revisionisten, die unter dem Deckmantel eines angeblichen Kommunismus den Interessen des Imperialismus dienen.

Wir drücken unsere tiefe Verehrung für die großen Meister und Begründer des wissenschaftlichen Sozialismus, Karl Marx und Friedrich Engels, für die Führer der deutschen Arbeiterbewegung Karl Liebknecht und Rosa Luxemburg, die Opfer des Imperialismus wurden, für den großen und geliebten proletarischen Führer und die hervorragende Persönlichkeit der internationalen kommunistischen Bewegung, Genossen Ernst Thälmann, den Hitler ermorden ließ, und für die Millionen Gefallener zweier Weltkriege unseres Jahrhunderts aus mit dem feierlichen Versprechen, mit allen Mitteln für die Vermeidung eines neuen Weltkrieges zu kämpfen.

Es lebe der V. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands!

Es lebe der unbesiegbare Marxismus-Leninismus!

Es lebe die ruhmreiche Sowjetunion, die Vorhut der sozialistischen Welt und Führerin aller Völker!